

Crisis Bursátil Frena Economía a Nivel Mundial

PARIS, diciembre 22 (DPA).— La crisis de las Bolsas de Valores reducirá en un 0,5 por ciento el crecimiento económico de los países industrializados, que así se verá limitado en los próximos dos años a un crecimiento global del dos por ciento.

Como consecuencia de esto, los expertos de la Organización para Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) esperan —de acuerdo a su pronóstico coyuntural hasta fines de 1989, publicado hoy en París— un sen-

sible aumento de la tasa de desocupación del 7,75 al 8,25 por ciento en los 24 países miembros de la OCDE.

Los expertos hacen un llamado a Alemania Federal hacer honor "al papel capital" de la coyuntura alemana para superación de la crisis y adoptar medidas adicionales para estimular la economía.

El "crecimiento de la economía alemana amenaza con quedarse hasta

—Favor pase a la página 35.

Sigue Labor de Rescate en Naufragio de Barco Filipino

MANILA, diciembre 22 (EFE).— Equipos de búsqueda y salvamento, con la participación de siete barcos y grupos de hombres rana, continuaron hoy una extensa

operación de rescate, mientras disminuyen las esperanzas de encontrar supervivientes del accidente marítimo ocurrido en la noche del domingo pasado.

Todo hace pensar que las cerca de 1.500 perso-

—Favor pase a la página 53.

Continúa Violencia en Haití

PUERTO PRINCEPE, diciembre 22 (AP).— Tres hombres armados mataron a una persona e hirieron a por lo menos otros dos al disparar contra un grupo de 25 dolientes que participa-

—Favor pase a la página 42.

Funcionarios E.U. Examinan Sedes Soviéticas de Radar

MOSCU, diciembre 22 (AP).— Especialistas norteamericanos examinaron y fotografiaron los componentes de dos sedes soviéticas de radar, que Washington ha denunciado como infracciones de un tratado de cohetes antibalísticos firmado en 1972, dijo hoy la Embajada norteamer-

rica. La Embajada transmitió un telex del director del grupo, el Dr. Manfred Elmer, a las organizaciones noticiosas basadas en Moscú. La declaración dijo que el Elmer y otros siete funcionarios de la

—Favor pase a la página 42.

Fracasa Segunda Ronda de Pláticas Contra-Sandinista

SANTO DOMINGO, diciembre 22 (UPI).— El cardenal Miguel Obando y Bravo anunció al mediodía de hoy el fracaso de la segunda ronda de conversaciones indirectas entre delegados del gobierno de Nicaragua y de los rebeldes para lograr una cesación del fuego du-

rante esta época de Navidad. Obando y Bravo dijo que se llegó hoy a un punto muerto cuando el gobierno de Nicaragua ratificó su decisión de no sentarse a conversar junto a sus asesores extranjeros "frente a fren-

—Favor pase a la página 42.



SOBREVIVIENTE. Manila, Filipinas, diciembre 22. Moris Apora, de 37 años, es uno de los 26 sobrevivientes del naufragio del barco de pasajeros filipino, "Dona Paz", que colisionó con un tanquero, dejando 1,500 personas desaparecidas. Las operaciones de rescate han sido infructuosas. (Cable-foto AP).

Congreso de E.U. Aprueba Presupuesto para 1988

WASHINGTON, diciembre 22 (UPI).— El Congreso de Estados Unidos aprobó hoy, para satisfacción del Presidente Ronald Reagan, un presupuesto que recorta el déficit federal en 76 mil millones de dólares, y entre los gastos por 606 mil millones incluye más ayuda para

los rebeldes que quieren derrocar al gobierno de Nicaragua.

El acuerdo trabajosamente logrado entre la Casa Blanca y el Congreso estuvo a un voto de distancia de ser rechazado, cuando la Cámara de Representan-

—Favor pase a la página 23.

Exiliados Nicaragüenses Abogan por Paz en su País

SANTO DOMINGO, diciembre 22 (UPI).— Exiliados nicaragüenses formularon hoy un llamado público a las partes en conflicto en Nicaragua para que, bajo la mediación del cardenal Miguel Obando y Bravo, lleguen a "un entendimiento de paz en libertad y verda-

dera democracia". Los exiliados publicaron un comunicado a página entera en el matutino Listín Diario, en el que deploran "el reciente rechazo por parte del régimen sandinista del 'diálogo' y la concordia con la oposición interna

—Favor pase a la página 15.

\$745 Millones en Premios Paga Lotería de España

MADRID, diciembre 22 (AP).— El premio de la lotería navideña creó hoy "millonarios" instantáneos al pagar una cifra récord equivalente a 745 millones de dólares en premios, mientras los niños del coro del Orfeón de San Ildefonso cantaban los números al estilo gregoria-

no. El primer premio, popularmente conocido como "el gordo", pagó 250 millones de pesetas (2,2 millones de dólares) a los integrantes de un club de Alicante, en la costa del Mar Mediterráneo.

—Favor pase a la página 23.

Ayuda a Contras Obtuvo Apoyo de Congreso E.U.

WASHINGTON, diciembre 22 (EFE).— Las declaraciones del desertor nicaragüense Roger Miranda, la amenaza del veto presidencial al presupuesto del Estado y las manifestaciones del presidente de Nicaragua y de su hermano han favorecido que el Congreso norteamericano aprobara una nueva ayuda a los "contras".

La combinación de todos estos elementos propició el compromiso aprobado esta madrugada por ambas Cámaras de conceder a los "contras" 8,1 millones de dólares: 3,6 millones en ayuda humanitaria (alimentos, medicinas, ropa) y 4,5 millones para transportar estos productos y armas adquiridas con partidas presupuestarias anteriores.

Pero funcionarios y analistas políticos coincidieron en señalar que en último término el compromiso revela, una vez más, el temor de los legisladores a enfrentarse al Presidente estadounidense, Ronald Reagan, en temas de política exterior que podrían comprometerles en el futuro.

"A muchos congresistas no les gusta esta política, pero temen eliminar a los contras. No quieren responsabilizarse de ello", dijo un funcionario de la Casa Blanca.

Algunos congresistas demócratas que tradicionalmente se han opuesto a que Estados Unidos ayude a los "contras" reconocieron que la ame-

—Favor pase a la página 42.



VISITA ZONA DE ENFRENTAMIENTOS. Franja de Gaza, Israel, diciembre. El Ministro de Defensa israelí, Yitzhak Rabin (centro), acompañado de soldados, visita la Franja de Gaza, en medio de enfrentamientos y disturbios entre palestinos residentes y fuerzas israelíes. (Cable-foto AP).

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 22 (UPI).— La Bolsa no pudo recuperarse de la fuerte caída al abrirse esta mañana las actividades, cerrando, a pesar de una activa jornada, los precios bajos en su mayoría, al combinarse retiro de ganan-

—Favor pase a la página 25.



VICTORIA MILITAR. Frontera Nicaragua-Honduras, diciembre 22. El principal jefe militar de los rebeldes "Contras", Enrique Bermúdez (sentado), afirmó que la reciente ofensiva militar contra los sandinistas fue un éxito. (Cable-foto AP).